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片岡　聖佳さん	 本日は例年の会員増強フォーラムとは趣向を変えている様です。

奥村　申二さん	 本日のクラブフォーラムよろしくお願いします。

藤村　孝義さん	 妻に美しい花をありがとうございました。

山﨑　　肇さん	 本年度、昼例会初出席になります。本年度も宜しくお願いします。

釣谷　泰介さん	 今月もよろしくお願いします。

田中　秀和さん	 妻に美しいお花ありがとうございます。

竹中　俊行さん	 入会1カ月になりました。よろしくお願い致します。

佐藤　義記さん	 5年皆出席・本日クラブフォーラム宜しくお願いします。

北浦　康臣さん	 本日のクラブフォーラム宜しくお願いします。

枡岡　一樹さん	 はじめてのS.A.A.がんばります。

出席報告 会員数 51名（内出席規定適用免除会員8名）

八幡　浩充　出席副委員長 8月3日（本日） 30名/45名 66.7% 皆さん、出席してください。

■卓話「和歌山に歓喜の連鎖を～果たすべき3つの使命～」
� (株)アルテリーヴォ和歌山  代表取締役社長  児玉  佳世子さん

■お誕生日お祝い�
田原　久一さん　８月２日
佐藤　義記さん　８月８日
八幡　浩充さん　８月17日
亀田　直紀さん　８月24日

■ピアノ演奏� 中井　利枝さん
川岸の木組みの家々( 倉本　裕基)
緑の芝とテーブル　( 倉本　裕基)

■島村辰彦ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会

本日の累計…30,000円（計10名10件）　〔お誕生日お祝い…30,000円　奥様花お礼…38,000円　皆出席表彰…10,000円　その他…229,000円　累計…307,000円〕

本日の例会� 8月17日（木）

■クラブフォーラム「会員増強」

■ロータリーソング� 村田　昌之　ソング委員
「君が代」「奉仕の理想」

前回の例会� 8月3日（木）

7月26日（水） 和歌山西R.C.� 山本　進三

メーキャップ� （敬称略）

次回の例会� 8月24日（木）

にこにこ箱にこにこ箱 ありがとうございました

　皆さん、こんにちは。
　第5回例会にご出席ありがとうございます。
　連日熱中症警戒アラートが発令されています。私の子どものころは気温が30度くらいだったと
記憶しております。数年前でも33度や時折35度などの日もありましたが、今は37度や38度といっ
た今まででは考えられない気温となっています。先日の新聞記事に120年間の分析で7月の平均

気温で、1978年が最も暑かったのですが、45年ぶりに更新され今年が最も暑かった年となりました。皆様お体
には十分お気を付けください。
　さて、先日立法案検討会に出席してきました。地区のほうが色々と混乱期にありましたが、以前の規定にて承
認され今後はスムーズに進んでいくと思われます。
　本日8月3日は司法書士の日となります。明治5年（1872年）のこの日、大政官達「司法職務定制」が布告され、
司法書士の前身である代書人の制度が定められました。
　これは日本司法書士会連合会が2010年に制定しました。
　司法書士さんと言えば、2024年4月1日から相続登記が義務化され、私の仕事上大変有り難いことです。ご依
頼があった時にこれから相続登記を行う方が多く、相続登記で止まってしまうこともしばしばあります。また住
所変更も義務化になったため、隣接の方とお会いしたい場合でも、現在の住所が分からず苦労することが多いです。
早く全国で完了することを望んでいます。本日もよろしくお願いします。

会 長 報 告� 佐藤　義記  会長

◦2640地区よりガバナー月信8月号が届いております。	…………………………………………回覧
◦和歌山新報に当クラブの暑中見舞い広告が掲載されております。	……………………………回覧

幹 事 報 告� 北浦　康臣  幹事

委 員 会 報 告�

　本日皆様に2024年5月に開催され
ますシンガポール国際大会について
のアンケートをお配りしております。
これには地区からの企画書が掲載さ
れておりますが、当クラブも独自で

行程を組むつもりにしております。出来ましたらま
た皆様にお知らせしますのでよろしくお願いします。

� 国際奉仕委員会　上中　崇司  委員長

おめでとうございますおめでとうございます

佐藤　義記さん　5年皆出席
奥村　申二さん　1年皆出席

皆出席表彰

岸本和歌山県知事を囲んで（ガバナー補佐と各クラブ幹事）岸本和歌山県知事を囲んで（ガバナー補佐と各クラブ幹事）

岸本和歌山県知事を囲んで（ガバナー補佐と各クラブ会長）岸本和歌山県知事を囲んで（ガバナー補佐と各クラブ会長）

尾花和歌山市長を囲んで（ガバナー補佐と各クラブ会長幹事）尾花和歌山市長を囲んで（ガバナー補佐と各クラブ会長幹事）

2023年8月3日（木）2023年8月3日（木）

ガバナー補佐、市内9R.C.会長·幹事でガバナー補佐、市内9R.C.会長·幹事で
岸本周平和歌山県知事、尾花正啓和歌山市長を岸本周平和歌山県知事、尾花正啓和歌山市長を
表敬訪問しました。表敬訪問しました。
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❹みんなのためになるかどうか

　本日のクラブフォーラムは、会員増強
に関連する方に一人でも多く登場してい
ただき、お話をしていただくという形式
で進めたいと思います。
　もともとクラブフォーラムはクラブ検

討会とも言われます。調べたところ次のように書いてい
ました。　
　ロータリークラブで五大奉仕といわれる、クラブ奉仕、
職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕の中から
問題を取り上げ、それの実施、推進について、全会員
が討論して進路を見出そうとする会合である。
　本日のテーマは「会員増強」です。
　討論とまではいきませんが、この後の皆さんのお話を
聞いていただき、今後の新会員候補者探しや会員増強
のヒントになればという思いで企画しました。

●本年度地区の取り組みについて
国際ロータリー第2640地区
会員増強・維持／女性活躍・推進委員会
 片岡　聖佳  副委員長

　今年度の地区の方針は、クラブ会員増強委員長に数
クラブずつで集まって頂き、地区委員会メンバーと膝を
突き合わせて意見交換したいということで、本日嘉手納
委員長においでいただき例会後クラブ事務局にて会合
を行うことになっております。
　そして、毎年当クラブでも8月のクラブフォーラムは地
区委員長に卓話に来ていただいておりましたが、今年
度は各クラブの会員増強委員会が担当して下さい、とい
うことをお願いしております。
　東クラブは前年度8名入会して頂き、地区の中でも増
強が出来ているクラブとして認識されておりますので、こ
の後皆様のお話を聞かせていただき、今後の参考にし
たいと思います。

●クラブ戦略計画について
会員増強委員会
 樫畑　友洋  副委員長

（2022-2023年度クラブ戦略計画委員長）

　クラブ戦略計画では、クラブ創立70周年で会員数70
名以上を目標としています。本年度は65周年なのであ
と5年で19名の増強、すでに5名の方から内諾いただい
ていますので、1年に3名程度の方に入会いただければ

達成可能になります。	
　そして、現在在籍している方にはクラブを楽しんでい
ただき、退会しない環境を作っていくことが重要です。	
　今年度は地区の方針にもありますようにクラブ内に「ク
ラブ研修委員会」を設置しました。	ロータリーの知識
を得ることも大事ですが、事業への積極的な参加で、ク
ラブ内外での人の輪を広げていけるようになってもらえ
ればと思います。

●クラブ研修委員会について
ロータリー情報規定・会員選考・職業
分類・クラブ研修委員会
 乾　敦雄  委員長

　クラブ研修委員会では、クラブレベルでロータリー研
修を実施します。
　また、各事業に積極的に参加することを奨励し、その
ことによって会員同士が仲良くなり増強にもつながって
いくことと思います。
　かつてロータリーでは奉仕か親睦かということで意見
の相違があったようですが、みんな笑顔で歌を歌いましょう、
ということでロータリーソングが出来たとも聞いております。
　まずは東クラブでロータリークラブを充実したものにし
ていきましょう。

●2022年7月以降の新入会者から発表

◦入会の経緯　◦決断の決め手
◦不安に思った事
◦他の団体からのお誘いは？
◦入会後どう感じたか
◦どんなお誘いが入会候補者に響くと思うか

釣谷　泰介さん
　YEGの先輩である樫畑さんや片岡
さんに何度も誘っていただき、入るの
だったら東クラブだとずっと思っていた。
最初自分の居場所があるのかと考えた

が週に一度の大切な居場所が出来たと感じている。
　このクラブに誰がいるのかということが重要で、「誰で
もいいということではなく、貴方だから入って欲しい」と
いう言葉をもらって嬉しかった。

クラブフォーラム�「会員増強」� 会員増強委員会　奥村　申二  委員長
田中　秀和さん
　山﨑さんや上中さんに以前から誘っ
てもらっていたので、仕事の関係で他
の団体からお声がかかったそのタイミン
グでこちらに入れていただいた。やはり

決め手は人だと思う。
　入会後は同年代が多いし、大先輩も皆さん温かく見
守って下さっている。
　今後50代以下の若い年代が入りやすいような雰囲気
が出来たらもっといいと思う。

八幡　浩充さん
　父がこのクラブでお世話になっていて、
小さいころからクリスマス会や親睦会に参
加していたので親しみがあったので、乾
さんが会長になったタイミングで入会した。

　毎週出席しないといけないのかが入るまでに不安
だった。
　今後入会を考えている人に渡すロータリーのパンフレッ
ト等があれば誘いやすいかな、と思う。

吉村　享さん
　JCやYEGからのつながりのある方に
誘っていただいた。先輩に仕事等で困っ
たときに助けて頂けるとても頼もしい方
が何人もいて自分も成長出来るかなと

思った。
　不安は毎週出席出来るかな、ということ。
　誘うタイミングとして30-40代の若いときに一度声掛
けをして、その後また声をかけるということがいいので
はないかと思う。

竹中　俊行さん
　高校までは和歌山にいたがその後大
阪に行ったので、地域の方とのつなが
りがうすかった。なので和歌山の地域
で活躍されている方と交流がもてる、と

いうのがうれしい。
　入会前に例会に参加させていただいたが、こういう機
会が何度かあればいいと思う。

●会員増強に思うこと
 山本　進三さん
　29歳で和歌山東ロータリークラブに入
会してから、会員増強は私のライフワー
クでした。

　当時は今の倍以上の会員があり、活気がある厳格なク
ラブでしたが、私と同世代の会員は一人もおらず、この
まま何もしなければ、いずれ会員が減少していくことは手
に取るように分かりました。お亡くなりになられた野上会
員が、クラブの中で、君の次に若い会員だと誇らしげに
話していたのが印象的でした。
　私に与えられた選択肢は、クラブが衰退する前に退会
するか、クラブに残って自ら同世代の会員増強をするか
でしたが、当初はむしろ「いつ辞めるか」のタイミング
を計っていたように思います。
　クラブに残って仲間を増やす覚悟ができたのは、ユタ
カ交通の豊田くんが入会してきたことでした。現在彼は残
念ながら当クラブを退会し別のクラブに入会してしまいま
したが、同世代の仲間ができたことは非常に心強く、彼
を皮切りに巨勢くんや亀田さんが入会し、初めて同世代
の若手グループを作ることができました。その後は順調
に多くの仲間が入会し今に至ります。
　これも青年会議所（JC）で培った交友関係があったか
らこそできたことであって、改めて未熟で若輩者だった私
を育ててくれたJCに心から感謝の意を表したいと思います。
　時代は変わって現在は、JCというよりYEG（商工会議
所青年部）の時代となっていますが、次の若手世代のメ
ンバーが集うクラブになれるよう、今後は40代のメンバー
の増強を図っていくべきだと思います。
　いずれにせよ、クラブの長期計画では、70周年に70
名という目標を掲げております。この目標を達成させるた
めには、これから毎年3名以上は新会員を増やしていか
なければなりません。一見、無謀で不可能な目標である
ように思いますが、当クラブのメンバーが一丸となって増
強に努めれば達成できると信じております。

佐藤　義記  会長
　皆さんのお話を聞かせていただき、将来を見据えて
40代の会員を拡大出来るようにしていきたいと思います。
　お話の中にありました入会案内もすでに会員増強委員
会にてとりかかっております。
　候補の方がいましたら、声をかけていただいたらいつ
でも一緒に勧誘に行かせていただきますのでよろしくお
願いします。


